

## Hommage à la doyenne de Saint-Augustin-de-Desmaures

La Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD) souhaite par le biais du Journal de Saint-Augustin-de-Desmaures rendre hommage à la doyenne de la paroisse de Saint-Augustin, Jeanne d'Arc Gilbert décédée le 29 septembre dernier à l'âge de 97 ans et 7 mois.

En 2014, madame Gilbert avait participé, avec dix autres personnes, au projet « Témoins d'hier, aujourd'hui », projet réalisé par la SHSAD en collaboration avec la maison Léon-Provencher. Lors de son entrevue, la doyenne a tenu à raconter le parcours de son frère Raymond, « de colporteur à propriétaire d'un magasin de vêtements et chaussures ». Le Magasin Raymond Gilbert, véritable institution à Saint-Augustin-de-Desmaures, est toujours en activité après plus de 50 ans.

Le projet « Témoins d'hier, aujourd'hui » avait pour but de recueillir des témoignages auprès d'aînés Augustinois sur l'histoire de la municipalité des années 1930 à 1970. Ces témoignages audio font maintenant partie de la collection du Musée de la mémoire vivante à Saint-Jean-Port-Joli.



La Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD) a tenu à rendre hommage à la doyenne Jeanne D'Arc Gilbert  
Crédit photo : Michel Gilbert